

Dir Narkoba Polda Jateng Terima Presisi Award: Rekor Pengungkapan Kasus Narkoba Terbesar dalam 22 Tahun, Bentengi Generasi Muda dari Bahaya!

Agung widodo - JATENG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 4, 2024 - 19:27



Foto: Direktur Eksekutif Lembaga Kajian Strategis Kepolisian Indonesia (Lemkapi), Dr. Drs. Edi Saputra Hasibuan, S.H., M.H., menganugerahi 'Presisi Award' kepada Kombes Pol Muhammad Anwar Nasir, S.I.K., M.H., selaku Dir Narkoba Polda Jateng, pada Senin (04/11/2024) di Mapolda Jateng.

[Kota Semarang](#)- Polda Jawa Tengah kembali menunjukkan taringnya dalam memberantas peredaran narkoba, mencatat sejarah baru dengan capaian pengungkapan kasus terbesar dalam 22 tahun terakhir. Atas dedikasi luar biasa ini, Direktorat Reserse Narkoba [Polda Jateng](#) dianugerahi "[Presisi Award](#)" yang diserahkan langsung oleh Direktur Eksekutif Lembaga Kajian Strategis Kepolisian Indonesia (Lemkapi), Dr. Drs. Edi Saputra Hasibuan, S.H., M.H., kepada Kombes Pol Muhammad Anwar Nasir, S.I.K., M.H., selaku Dir Narkoba Polda Jateng, pada Senin (04/11/2024) di Mapolda Jateng.

Dr. Edi Hasibuan dalam sambutannya menyampaikan apresiasi mendalam atas kerja keras jajaran Direktorat Reserse Narkoba Polda Jateng dalam membentengi generasi muda dari ancaman narkoba.

"Kami hadir di sini mewakili masyarakat luas untuk memberikan penghargaan kepada Polda Jateng, khususnya Direktorat Narkoba, atas upaya besar mereka melindungi generasi penerus bangsa. Apa yang dilakukan oleh Ditresnarkoba Polda Jateng ini sangat berharga untuk Indonesia yang kita harapkan bebas narkoba pada 2045," ungkap Dr. Hasibuan.

Prestasi gemilang ini juga ditandai dengan beberapa operasi besar di tahun 2024. Pada Februari lalu, Ditresnarkoba Polda Jateng berhasil menyita 52 kg sabu dan 35 ribu butir ekstasi dari jaringan narkoba Fredi Pratama. Kemudian, di Agustus, mereka kembali mengamankan 18,7 kg sabu dan 2.425 butir ekstasi dalam operasi lainnya.

"Pengungkapan kasus dengan skala sebesar ini menunjukkan bagaimana Polda Jateng benar-benar berdedikasi menjaga keamanan masyarakat, menyelamatkan jutaan generasi muda dari bahaya narkoba," tambah Dr. Hasibuan.

Kombes Pol Muhammad Anwar Nasir mengungkapkan bahwa penghargaan ini merupakan hasil kerja keras seluruh tim yang tak kenal lelah dalam menjalankan tugas.

"Ini bukan penghargaan pribadi, tapi pengakuan atas perjuangan seluruh anggota kami. Kami semakin termotivasi untuk memberikan yang terbaik demi melindungi masyarakat dari ancaman narkoba," ujarnya.

Dengan semangat dan komitmen yang kuat, Direktorat Reserse Narkoba Polda Jateng berjanji akan terus berjuang untuk memberantas peredaran narkoba di wilayah Jawa Tengah. Penghargaan 'Presisi Award' ini menjadi bukti nyata bahwa upaya kepolisian dalam menciptakan masa depan yang bebas narkoba adalah prioritas yang tak bisa ditawar.

(Humas Polresta Magelang)